



Fraktion im Rat der Stadt Westerstede

Heinrich-Siede Straße 22a
26655 Westerstede

Die Stadt Westerstede wächst und entwickelt sich zunehmend. Die Verkehrsinfrastruktur ist in einigen Bereichen heute schon nicht mehr im vollen Umfang ausreichend und wird, der zu erwartenden Entwicklung in der jetzt vorhandenen Form, nicht standhalten können.

Westerstede muss sich dem Wachstum anpassen und ein zukunftsfähiges Verkehrskonzept entwickeln welches sich dem Verkehrsfluss und der Verkehrssicherheit widmet. Nicht zu vernachlässigen sind bei der Entwicklung auch die klimaspezifischen Faktoren.

Wir sehen starken Handlungsbedarf bei dem Thema und wollen das entsprechend in dem zuständigen Gremien positionieren, so Frank Lukoschus. Wir haben daher bei der Stadt Westerstede einen entsprechenden Antrag gestellt.

Die Freie Wählergemeinschaft Wir Ammerländer beantragt die Entwicklung eines Verkehrskonzeptes mit den unten genannten Schwerpunkten und gerne auch darüber hinaus.

Darüber soll im nächsten Ausschuss für Straßen und Wege diskutiert werden und möglichst auch erste Arbeitsschwerpunkte priorisiert werden.

Grundsätzlich muss ein solches Verkehrskonzept für die gesamte Stadt, in zu definierenden Phasen, entwickelt werden. Es sollten bestimmte Bereiche priorisiert werden um auch die Verkehrssicherheit zu verbessern. Dazu gehören nach unserer Bewertung folgende Punkte:

- Im Zuge der Entwicklung des Gesundheitsquartiers der gesamte Bereich um das Klinikzentrum (Lange Straße, Kuhlenstraße, Am Röttgen, Achternstraße, Mozartstraße, An der Hössen, An der Wiek)
- Die Bereiche Am Röttgen (Neues Ärztehaus, Kreuzung Am Esch),
- Am Esch (Famila/Tankstelle, Kreuzung Kirchstraße/Am Hamjebusch) müssen dabei mit Beachtung finden.

Im Einzelnen sind aus unserer Sicht Maßnahmen zur Verkehrssicherheit in folgenden Bereichen dringend erforderlich:

- Querungshilfe im Bereich Ammerländer Hof
- Abbiegesituation Lange Straße Achternstraße
- Fußgängerampel Kuhlenstraße (Schaltung zu kurz für Menschen mit Einschränkungen / Bodenwellen)
- Kreuzung Am Röttgen / Am Esch Abbiegesituationen
- Die Situationen im Bereich Prikker Kreuzung, Wilhelm Geiler Straße usw. setzen wir als bekannt voraus und erhoffen uns die Entschärfung in der zur Zeit in Bearbeitung befindlichen Konzeption

Die Liste ist nicht als final anzusehen und wird im Rahmen der Diskussion sicher auch ergänzt werden. Uns ist es wichtig, dass wir gemeinsam Lösungen für eine moderne Verkehrsinfrastruktur erarbeiten.

Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Lukoschus